

## Alfredo Ramírez Bedolla celebra con michoacanos el natalicio de Morelos

En un ambiente festivo, familiar y seguro, se realizó el tradicional desfile cívico-militar, conmemorativo al CCLVII Aniversario del Natalicio de Don José María Morelos y Pavón, con la asistencia del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y su esposa Grisel Tello Pimentel, que disfrutaron y saludaron a los más de 6 mil 826 participantes.



En este año, el desfile, donde también estuvo el presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u> y el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, se distinguió por el espectáculo aéreo del Ejército Mexicano que engalanó la marcha de los distintos contingentes con la participación de cuatro aviones de combate T6C, tres helicópteros M-17 y cuatro helicópteros Bella 4-12.

El desfile, concluyó a las 13:54 horas de este viernes sin contratiempos, de acuerdo al parte otorgado por Sergio López Acosta, comandante del XII Batallón de Infantería, quien detalló que en este acto desfilaron agrupamientos del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, de los planteles militarizados y de pentatlón; además de la Policía Municipal de Morelia, Policía Auxiliar del Estado, Policía Penitenciaria, Fiscalía General del Estado; Protección Civil y Bomberos municipales y estatales y 41 escoltas con bandera.

Además, desfilaron 169 vehículos, 25 motocicletas, 24 bicicletas, 20 binomios caninos, tres lanchas y 408 caballos, mientras que en los contingentes escolares marcharon siete secundarias, siete preparatorias y siete universidades con más de 2 mil estudiantes.

https://www.razon.com.mx/estados/alfredo-ramirez-bedolla-celebra-michoacanos-natalicio-morelos-500375